やさいかいこくたくましく

野沢小学校 学校だより No.3 令和5年6月21日 学校長 石川政好 TEL 0267-62-0109

防犯訓練を行いました 職員研修で飲酒運転根絶研修も実施しました

6月9日(金)に防犯訓練を行いました。不審者が学校に侵入してきたという想定で行いましたが、今回、詳細に関しては、子どもたちにも学校職員にも伝えない中、訓練を行いました。ですから、初めから想定外の連続でした。侵入者に対応した校長、教頭も一体どの時点で通報するべきなのか、校内放送を流すべきなのか判断が難しく、非常に考えさせられた訓練になりました。シナリオのない中での訓練を行うことにより、訓練のための訓練ではなく、職員も子どもたちも考えることの大切さや、しっかり放送を聴く大切さを実感できたのではないでしょうか。他の訓練にも生かせればと思います。



児童を下校させた後は、職員研修で飲酒運転根絶研修を行いました。過去の事例をもとにしながら、非違行為を起こさないこと、教師の信頼を失墜させないこと等を全職員で共通認識することができました。 訓練や研修を通して学んだことを自分事として認識し、今後に生かしていきたいと思います。

プールの準備万端です

23 日に音楽会が行われます。音楽会が終われば、今度はプールで水泳学習、水遊びが始まります。27 日のプール開きに向け、5,6 年生によるプール清掃が行われました。

I 年間放置していたプールです。落ち葉や泥にまみれ、手強い相手です。しかし、5,6年生のみんなが協力してピカピカにしてくれました。現在は水も入り、濾過器の運転も始まり、子どもたちを待っています。今年も安全で楽しくプール学習をしてもらいたいです。



夢プロジェクト・サッカーサポートを行っていただいています

今年度、雨宮病院の西村さん等が来校してくださり、4・5・6年生を対象に、スポーツの素晴らしさを伝え、子どもたちに活力と夢を与えるという目的で「夢プロジェクト(夢の種まき事業)」、と4年生以上を対象に「体ほぐし運動指導」、「サッカーサポート指導」を行ってくださっています。6月6日(火)には6年生と「夢プロジェクト」の授業を行い、先週と今週は5年生に「サッカーサポート指導」を行ってくださいました。

子どもたちのやる気を引き出し、サッカーを楽しむ姿、夢を 持ってトライ&エラーを繰り返しながらも挑戦し、前向きに生 きようとする姿などが見られ、とても素敵な学びをしています。 今後も楽しみですね。



☆7月の予定

- 7月 3日(月)給食センター訪問(2の3,3の3,4の3)
 - 4日(火)クラブ③
 - 7日(金) LGBT 講演会(6年)
 - Ⅰ 0日(月)5年登山キャンプ①
 - | | 日 (火) 5年登山キャンプ② 夢プロジェクト (4年)
 - I 2日(水) 5年計画休業
 - I 3日(木)児童会⑤ CS運営委員会
 - | 4日(金)事務処理日のため全校5時間
 - |8日(火)事務処理日のため全校5時間
 - | 9日(水)個別懇談会① 性教育キャラバン(5・6年)
 - 20日(木)個別懇談会②
 - 2 | 日(金)個別懇談会③
 - 24日(月)個別懇談会④
 - 25日(火)個別懇談会⑤
 - 26日(水) I 学期終業式 プール納め
 - 27日(木) 夏期休業(~8/23) 学校合唱東信大会(小)



校内音楽会について

6月23日(金)は校内音楽会です。

オクレンジャーで、6月5日に「校内音楽会について(ご案内)」、6月19日に「音楽会の参観について」という2つの通知を送付しております。ご確認の上、来校していただきますように、お願いいたします。

念のため、同じものを添付します。よくお読みください。

☆追加のお願い☆

入場時には、下足をビニール袋等(体育館内では、音が出ないようにご配慮ください)に入れて、 座席までお持ちください。体育館の入口は体育館東側の玄関ですが、出口は体育館南側の扉からにな ります。体育館玄関の下足入れは、使用しませんので、ご承知おきください。